

Sindicato energético de Colombia respalda gestión de Ecopetrol y pidió reactivar exploración

Martes, Noviembre 19, 2024 - 12:00



La Unión Sindical Obrera señaló a administraciones anteriores de llevar la deuda de la petrolera estatal hasta los US\$ 27.000 millones.

Los cuestionamientos en torno a la gestión de Ricardo Roa al frente de Ecopetrol llevaron a la Unión Sindical Obrera (USO) -el sindicato de trabajadores del sector energético de Colombia- a pronunciarse en las últimas horas.

A través de un comunicado, el sindicato mostró su respaldo al presidente Ricardo Roa, y su vicepresidenta de Talento Organizacional, Victoria Irene Sepúlveda, quienes han sido salpicados por rumores que indican presuntos conflictos de interés en la manera en que se llevan a cabo compras y contrataciones al interior de la petrolera estatal.

La USO calificó como las acusaciones contra Roa como una "cortina de humo" para ocultar las "enormes pérdidas" que causaron administraciones anteriores por negocios fallidos y detrimentos.

De acuerdo con el sindicato, las administraciones anteriores son las culpables del alto endeudamiento que tiene Ecopetrol actualmente, con una deuda que supera los US\$ 27.000 millones. La Unión Sindical Obrera indicó que la deuda de la petrolera pasó de US\$ 12.971 millones en deuda en 2020 a US\$ 23.452 millones al cierre de 2022.

Así mismo, la USO pidió a Ecopetrol que adelante un plan de inversiones para reactivar la exploración de petróleo y gas.

"Conminamos a la junta directiva de la empresa y al Gobierno Nacional para que se adelanten los planes de inversión que permitan hacer la búsqueda de reservas de petróleo y gas costa afuera y en tierra", indicó el sindicato en el comunicado y agregó que "una empresa como Ecopetrol vale por sus reservas, que deben garantizar la autosuficiencia energética al país y los recursos para la transición energética".

LOS RESULTADOS DE ECOPETROL NO CONVENCEN

Y es que, además de las acusaciones por presuntos conflictos de interés en la contratación al interior de Ecopetrol, el liderazgo de Ricardo Roa también ha sido cuestionado por los recientes resultados financieros de la petrolera estatal, los cuales muestran una caída en ingresos, utilidades y EBITDA.

Puntualmente, en el tercer trimestre de 2024 Ecopetrol reportó ingresos por \$35,1 billones o US\$ 7.917 millones (-1,5 % frente al primer trimestre de 2023), utilidades por \$3,6 billones (US\$ 812 millones), una caída de 28,3% frente al mismo periodo de 2023, y el EBITDA pasó de \$16 billones (US\$ 3.609 millones) a \$14 billones (US\$ 3.158 millones).



Ranking MBA 2024

Descargue la versión completa del ranking aquí (PDF)

VER RANKING

SELECCIÓN DEL EDITOR



Martín Migoya, CEO de Globant: ¿Por qué este es el mejor momento para los unicornios en Latinoamérica?



Los puertos de Latinoamérica avanzan hacia la ansiada integración



Shou Zi Chew, CEO de TikTok: "La piedra angular de nuestro éxito como plataforma es la confianza"



APEC 2024: Chile, la puerta de entrada de Indonesia a Sudamérica



APEC 2024: Canciller de Perú reconoce avances en soluciones para combatir la informalidad laboral



EDUCACIÓN EJECUTIVA

Ranking MBA Latino

Mientras trabajamos en nuestro Ranking MBA Latino 2024 --que publicaremos en septiembre--, los invitamos a revisar los resultados de la edición 2023.

RANKING MBA

REGISTRO

Suscríbete a nuestro boletín

Recibe las noticias y los análisis más relevantes de la economía y los negocios de Latinoamérica

Ingresar tu email

SUSCRIBIRSE

NOTAS DE PRENSA



La Construcción en México: Un gigante que debe digitalizarse con urgencia



Seminarium invierte en startup peruana

En el acumulado del año, la empresa reportó utilidades por \$98,5 billones (US\$ 22.218 millones), frente a los \$108,3 billones (US\$ 24.429 millones) del año pasado. Las utilidades pasaron de \$14,8 billones en los primeros nueve meses de 2023 a \$11 billones en 2024.

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, aseguró que los resultados financieros demuestran que este es el tercer mejor año en la historia de la empresa, pese a la volatilidad del precio del petróleo Brent en el mercado internacional. "Comparado con el mejor año de toda la historia (2022) sigue habiendo una diferencia", dijo.

Para ese año el precio del barril estaba en US\$102 y la tasa de cambio estaba cerca de los \$4.411, en los primeros nueve meses de 2024 se ha ubicado en promedio en US\$82 y el dólar en promedio en \$3.978.

Los cálculos de la compañía indican que las utilidades del año, si la contabilidad se hiciera en dólares (es decir, sin el efecto de la tasa de cambio), serían de \$16 billones (US\$ 3.609 millones) y no de \$11 billones (US\$ 2.481 millones).

rvezun.com

América economía América Economía expande su alcance con el lanzamiento de su versión en inglés para el mercado de América del Norte

apuestaslegal Apuesta Legal Perú: Portal informativo apunta a convertirse en la fuente principal de los apostadores en el país

ISACA Lima Chapter Convenio educativo entre ISACA Lima Chapter y la Universidad Peruana de Ciencias Aplicadas UPC

[Ver todas](#)

Países **Colombia**

AUTORES

El Espectador



América
economía

Links

[Términos y Condiciones](#)
[Archive](#)

Sections

[Análisis y Opinión](#)
[Economía y Mercados](#)
[Negocios e Industrias](#)
[Política](#)
[Management](#)
[Rankings](#)
[APEC 2024](#)
[Ranking MBA](#)
[Guía para estudiar en España](#)

Advertising

[Publicidad](#)
[Bases de Datos](#)
[Notas de prensa](#)